
 

 

COMMISSION ENVIRONNEMENT-CADRE DE VIE-FORET 

 

Membres présents : M. Pierguidi, M. Perrot, M. Mieske, Mme Gehin, Mme Meinier 

Membre excusé : Mme Alzingre 

Membre extérieur : M. Capelli 

 

1. Chaufferie bois 

Le projet est toujours en cours d’étude. Les dossiers de subvention auraient dû être déposés 

cet été mais les fonds sont épuisés au FEDER. Les demandes attendront 2021. 

Les bâtiments communaux raccordés seront le centre culturel, le gymnase, la Fonderie, la 

salle polyvalente, les écoles Louise Michel et Marcel Levin, les maisons 2-4-6 rue 

d’Audincourt, la Mairie. 

Les bâtiments privés pouvant se raccorder sont Age et Vie, peut-être les maisons de santé et 

les riverains des rues de Vandoncourt et de la fonderie. Ceux-ci ont été interrogés, nous 

attendons les réponses. 

On prévoit une chaufferie évolutive car si l’ OAP du stade de foot se réalise, les lotisseurs 

devront se raccorder. 

Les appels d’offre auront lieu courant juin/septembre 2021 sous réserve d’avoir toutes les 

subventions. 

 

 

2. Forêt 

Une vente a été réalisée pour 16700€. 

Au parcours vita des arbres sont couchés ou cassés ainsi qu’à la Panse. 

Rue des minimes les bords seront été faits fin du mois, voir le mois prochain, par l’entreprise 

MASSON. Dans cette rue ont été installées des grilles avec puits perdus suite aux coulées de 

boue pendant les orages. A chaque fois les riverains avaient été inondés. 

Les chemins forestiers ont été repris suite aux divers orages de cet été. 

Tous les riverains qui ont leur tout-venant qui finit sur la route lors des orages ont eu un 

courrier pour faire le nécessaire et de même pour ceux qui ont des arbres secs en bord de 

route , rue de Vandoncourt et rue de Dasle. 

 

 

3. Eau 

Nous sommes toujours en niveau 2 sécheresse avec restriction d’eau. 



 

4. Multisports bas des Boutonnerets 

Nous avons dépensé 4000€ l’an passé pour le remettre à niveau mais l’état est déjà déplorable 

suite à des dégradations intentionnelles. 

A voir si on remplace les parties en bois par du métal. 

La surface du  terrain de pétanque sera doublée dans les 3 mois. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


